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Alcaldía de Dajabón y UTESA se enfrentarán ante los tribunales 
por tema Callejón de los estudiantes

 
la lucha por la ampliación del llamado Callejón de los estudiantes antiguo Callejón de la muerte a llegado a los 
tribunales según informaciones obtenidas por este medio, el informe revela que el ayuntamiento de esta 
localidad reinicio los trabajos de ampliación de esta importante vía lo que motivo a la dirección de la 
universidad tecnológica de Santiago UTESA a notificar al ayuntamiento de Dajabón.  
Se recuerda que dicha universidad lucho por dos gestiones para la construcción de una verja perimetral pero 
le fue negada logrando su objetivo ya al final de la gestión de Miguel Cruz lo que fue criticado por el actual 
alcalde Santiago Riverón Arias quien como alcalde electo en ese momento dijo que no reconocía esa acción 
por lo que tan pronto tomara el poder en el ayuntamiento derribaría la pared, la acción la ejecuto el alcalde 
tan pronto tomó las riendas del cabildo.  
Riverón dice que no permitirá que por el capricho de una institución se condene todo un sector por lo que 
hace un llamado a todas las organizaciones populares para que lo acompañen en este proceso.  
Estamos dispuestos a dar nuestra propia vida si es necesario con el fin de hacer que se respeten los derechos 
de los munícipes de Dajabón. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Relleno Sanitario inicia sus operaciones este fin de semana

 
Con el cierre técnico de vertedero en la comunidad de Los Miche, se da apertura al nuevo relleno sanitario, el 
primero y único en el país, sirviendo como modelo para extenderlo a otras regiones, siendo esto posible 
gracias al acuerdo interinstitucional entre el gobierno Dominicano, Do Sostenible, Medio Ambiente y 
gestionado por el alcalde, el cual desde su llegada a la alcaldía estuvo empeñado en la erradicación del 
vertedero que existía en la comunidad de Los Miche y poner en marcha al nuevo relleno sanitario, destacando 
que mismo será una industria de reciclaje y una estructura de desarrollo para la provincia Dajabón y la región 
noroeste, donde además de la creación de nuevos empleos para los residentes del municipio se estarán 
valorizando los residuos sólidos. 
En una visita realizada por el Director General de Fideicomiso Do Sostenible, Paíno Henríquez, se informó de 
la apertura oficial y puesta en operación del primer relleno sanitario en la República Dominicana, ubicado en 
la comunidad La Patilla, además de la erradicación del foco de contaminación que existía en Los Miche, donde 
se encuentran trabajando para la creación de un parque ecológico y existe una laguna natural, este se 
encuentra militarizado gracias a Medio Ambiente, para no permitir que se tiren desechos en el lugar 
El Gerente general del relleno sanitario, Licdo. Eddy Sosa, informó que el personal que está trabajando tiene 
cerca de un mes recibiendo capacitación por parte del señor Vladimir Martínez, enviado por Do Sostenible 
con la finalidad de que el personal logre hacer un trabajo de calidad, además que está trabajando en conjunto 
con el Sr. Jorge Vargas, quien es el encargado de celdas y tiene mucho manejo respecto al tema, el mismo 
agregó que el pesaje de los desechos desde su apertura es de 54 toneladas hasta el momento. 

 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón realiza una amplia agenda de 
contactos con la Diáspora Dajabonera en Puerto Rico.

 
El alcalde Santiago Riverón en una visita a Puerto Rico ha realizado varios contactos y reuniones con la 
Diáspora Dajabonera, en procura de escuchar iniciativas y propuestas que ayuden al desarrollo del 
municipio, además participó en una reunión con el cónsul Cesar Cedeño y otros dirigentes del relevancia del 
Partido Revolucionario Moderno (PRM) en la ciudad de San Juan.  
Recordar que Este importante viaje de contacto y con fines de buscar aporte de importancia, es organizado 
por la Federación de Alcaldes de Puerto Rico y fue denominado como experiencia en Puerto Rico, luego 
continuará su agenda de trabajo en New York, donde estará visitando a Eligio Jaques, para recibir un 
importante aporte para la banda de música de este municipio de Dajabón. 
Luego se trasladará a realizar una visita oficial a Eligió Jaques Cónsul General de la República Dominicana en 
NEW York, el mismo le ofreció un importante aporte para la Banda de Música de Dajabón, culminando en la 
Gran Urbe, para presenciar y apoyar el juego que organiza la Liga Dominicana de Residentes en NY, junto a 
otros Dajaboneros. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón realiza construcción de puente

 
Los Miche, Dajabón- Por instrucciones del alcalde Santiago Riverón se realizó la construcción de un puente 
que permitirá el acceso a un sector en la comunidad de los Miche y resolverá una problemática que por años 
afectaba a esta comunidad, por lo que era imposible para los transeúntes entrar a dicho sector, el alcalde 
realizó una reunión con algunos comunitarios donde le hicieron la petición y de inmediato se le empezó a dar 
respuesta con dicha construcción. 
El alcalde se ha mantenido realizando la construcción de varios puentes en todo en el municipio, en sectores 
donde antes entrar era con mucha dificultad o se imposibilitaba en vehículo o motores, gracias al interés 
mostrado especialmente por el alcalde varios sectores tienen sus vías de acceso de manera adecuada, donde 
pueden acceder con facilidad. 
Los comunitarios se sienten agradecidos por tener en el cabildo por primera vez, un alcalde cercano y que 
escucha las necesidades de los munícipes y le da soluciones a cada problemática, trabajando junto al consejo 
de regidores se continúan resolviendo problemáticas de décadas. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón gestiona varias conexiones y 
luminarias para el municipio 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El alcalde Santiago Riverón aprovechó la ocasión en una rueda de prensa realizada por la Gerencia General de 
Edenorte en la gobernación de esta provincia para dar a conocer el plan de operativo de iluminación y 
reparación de luminarias en toda la provincia, donde se le estará dando prioridad a los casos de emergencia 
en toda la provincia. 
El alcalde aprovechó la ocasión para hacerle la exhortación de la colocación del cable triple en algunos 
sectores y póster en algunos sectores, siendo de gran importancia el tramo carretero desde la entrada de la 
ciudad hasta Cañongo, Villa Progreso I, iluminación del play del barrio La Fe y alumbrado desde la comunidad 
del Candelón hasta Chacuey. 
Además de agradecer al presidente Luis Abinader, el alcalde felicitó en nombre de los alcaldes municipales y 
distritales al gerente general Andrés Cueto, por acoger cada solicitud y problemática, cabe resaltar que estuvo 
presente el Asistente General Alfonso Morel, debido a que Cueto no pudo asistir, pero estará presente en los 
próximos días en la provincia. 
De su lado Alfonso Morel luego de escuchar las peticiones del alcalde le exhortó que se le estará dando 
prioridad y cumplimiento a sus peticiones, en este lanzamiento de operativo estuvieron presentes, La 
gobernadora Rosalba Milagros Peña, diputado, Darío Zapata, Takeshi Mukai, y Los alcaldes, Osclide Valerio, 
Tony Morel, Harim Gómez, en representación de Ney Rodríguez, Javier Luciano, Ignacia Bueno, Gibelis Colon, 
entre otros. 

 
 
 
 
 
 



 


